

Le président de l'Iran réaffirme que les États-Unis ne pourront jamais mettre à genou ce pays islamique



Téhéran, 26 décembre (RHC)- Le président de l'Iran, Hassan Rohani, a assuré à Téhéran que les États-Unis ne réussiront jamais à mettre à genoux ce pays islamique malgré les pressions.

Devant l'Assemblée Consultative Islamique de l'Iran, le chef d'état a affirmé que ce pays souverain et puissant est un grand obstacle pour Washington malgré les sanctions brutales qu'il impose au peuple de ce pays.

Hassan Rohani a dénoncé le fait que les pressions et les restrictions violent le droit international et affectent non seulement le peuple iranien mais aussi d'autres nations.

Washington a imposé de nouveau à l'Iran des sanctions qui avaient été levées après l'accord nucléaire de 2015 signé avec le Groupe Cinq plus Un, formée alors des États-Unis, de la Grande Bretagne, de la

France, de la Russie et de la Chine plus l'Allemagne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/179697-le-president-de-liran-reaffirme-que-les-etats-unis-ne-pourront-jamais-mettre-a-genou-ce-pays-islamique>



Radio Habana Cuba